

Sujet :[INTERNET] Plage municipale Antibes -Juan les Pins

Date :Tue, 05 Oct 2021 21:33:14 +0200

De :> guerbianca (par Internet) <guerbianca@alice.it>

Répondre à :guerbianca <guerbianca@alice.it>

Pour :ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr

A l'attention de madame le commissaire enqueteur

Madame suite a l'enquete publique relative a l'attribution de la concession des plages naturelles , je me permets de vous ecrire.

En effet j'ai appris avec une grande deceptions que la plage municipale Richelieu devait disparaitre et etre deplacer vers Golfe

Juan.

Depuis sa creation en 2014 je suis fidele cliente, cette plage est placée au coeur de la pinede, près de mon appartement, et a des prix abordables...Moi et plusieurs amies touristes nous voyons la necessité de garder cette plage municipale pour les Antibois et les touristes en plein coeur de Juan les pins. Si la plage devait etre deplacé a Golfe Juan, beaucoup de personnes ne pourront y acceder, trajet trop long et impossible de se garer.

J'espere de tout coeur etre entendue, et que la mairie fera un effort pour preserver cette plage municipale si essentielle a notre bien etre.

Veillez agreer madame, mes plus sincerés salutations

Bianca Maria Guercilena

Via Stoppani 26
12100 Cuneo (Italia)

Avenue d'Esclevin2
Juan les pins

Inviato da Tablet Samsung.